



Des décibels plein les oreilles!

publié le 03/12/2014

Descriptif :

Pendant la semaine des 5 sens plusieurs relevés du niveau sonore ont été réalisés dans l'établissement.

Pendant la semaine des 5 sens un étrange appareil, appelé sonomètre, a circulé partout dans l'établissement. Il a permis de réaliser plusieurs relevés du niveau sonore ambiant.

En positionnant les valeurs obtenues sur l'échelle des Décibels supportés par l'homme, on s'aperçoit rapidement que le niveau sonore au sein du collège est très souvent trop élevé.

Si les cours de français ou de mathématiques sont classés "paisibles", la pause déjeuner dans le réfectoire, les récréations dans le hall ou encore les cours de badminton dans le gymnase dépassent les 100 dB, c'est à dire un stade "pénible" pour les oreilles.

Ces relevés devraient permettre à chacun de s'interroger et de faire un effort pour apaiser un peu ces moments douloureux pour les oreilles de tous !

